Gemeinde Hohenbrunn



Foto: Norbert Güntner





Pfeifenclub-Wanderfreunde

Mountainbike-Infoabend mit Achim Zahn

Achim Zahn, bekanntester Mountainbiker Deutschlands, Buchautor und Journalist begeisterte bei seinem Infoabend beim Alten Wirt die Anwesenden. Zuerst informierte er über Technik, Taktik und Irrtümer beim "Bergradln". Danach zeigte er eindrucksvolle Bilder seiner Touren über Ost- und Westalpen sowie Abruzzen und Apennin. Zum Abschluss folgten imposante Bilder aus heimischen Gefilden. Die tolle Präsentation vermittelte den Reiz dieses Sports und machten Lust auf mehr.

Besonders gut gefiel allen die Art und Weise des Vortrages - völlig authentisch und mit viel Humor gepaart. Die Zeit verlief wie im Flug und nach dem offiziellen Teil gab es im Anschluss - bei ein, zwei Weißbier - noch einiges zu ratschen.

Achim Zahn ist gebürtiger Riemerlinger und wohnt heute in Marquartstein am Chiemsee. Seine Bücher, wie "Transalp", "Alpencross" sowie "Mountainbike-Trails" sind für aktive Mountainbiker Pflichtlektüre. Nur ganz selten tritt er öffentlich auf - so war dieser Abend eine der ganz wenigen Möglichkeiten, ihn live zu erleben ohne sich auf das Fahrrad zu schwingen. Mindestens drei Viertel des Jahres ist er mit seinem Mountainbike unterwegs, auf Expeditionen oder als Reiseveranstalter (www.seracjoe.de).

Der Pfeifenclub fährt dieses Jahr von März bis November, jeweils einmal im Monat, mit dem Mountainbike. Wer Interesse hat, die genauen Termine und Touren zu erfahren, der kann uns gerne an info@pfeifenclubhohenbrunn.de eine E-Mail senden oder unter www.pfeifenclub-hohenbrunn.de die aktuellen Termine erfahren. Die Touren leiten Jan Führer und Benno Maier. Sie haben beide langjährige Erfahrung. Jan Führer hat

zusammen mit Achim Zahn das aktuell Buch "Mountainbike Treks: Tegernsee und Karwendel" geschrieben. Einige der diesjährigen Touren des Pfeifenclubs sind mit teilweise leicht geänderten Wegen aus dem Buch entnommen.



Achim Zahn (Serac Joe) in seinem Element

Nikolausfeier

Der Abschluss des Vereinsjahres bildet beim Pfeifenclub stets die Nikolausfeier. Einer der Höhepunkte ist die Versteigerung mit Franz Gailer und Hans Sigl. Den Spendern und Ersteigerern herzlichen Dank – diese Aktion hat dem Verein wieder einiges in die Kasse gespült. Darüber hinaus las der Nikolaus den Vereinsmitgliedern die Leviten. Das Kindertheater der Volksbühne Neubiberg und Ottobrunn startete den Abend mit dem Stück "Schutzengelgeschwader München-Ost" und



Auf der Nikolausfeier war das Kindertheater wieder einer der Höhepunkte

brachte die vielen anwesenden Vereinsmitglieder zum Lachen und Schmunzeln. Helga
Specker und Leonhard Sigl gestalteten den
besinnlichen Teil. So hat das sehr aktive Vereinsjahr 2010 mit vielen Wanderungen,
Radltouren und geselligen Abenden einen
gebührenden Abschluss erfahren. Der Vorstand bedankt sich noch einmal für die vielfältige Unterstützung im letzten Jahr und
wünscht allen Vereinsmitgliedern, dass sich
auch das Jahr 2011 erfolgreich gestaltet.

Die Terminplanungen für 2011 laufen – als erster Termin steht am **Sonntag, 6. Februar, die Winterwanderung,** vom Münchner Marienplatz, die Isar entlang, nach Pullach an.